
MINUTA DE REUNIÓN  
OFICINA DE LAS EMISORAS CULTURALES 

_____________________________________________________________________________ 
 
Fecha: 10 de noviembre del 2017 
Inicio: 11:30 a.m.  
Final: 12:30 p.m.  
Presentes: Flor Sanabria, Ronald Cubillo.  

_____________________________________________________________________________ 
 

1. Se revisa correo del Sr. Jenaro Díaz el cual envió un podcast de programa educativo de Inglés, fue 
referido por Rohanny y quiere ver la posibilidad de que sus audios se transmitan en las emisoras ya 
que son de uso libre como licencia creative commons. 

 
2. Después de escucharlo se acuerda remitirlo a consulta con nuestra profesora de Inglés Iris Moore 

para que lo analice y diga si es conveniente usar este recurso en las emisoras. 
 
3. La encargada de hablar con doña Iris es Flor al igual que escribir al Sr. Jenaro para agradecer su 

ofrecimiento e informarle el proceso que vamos a llevar. 
 
4. Ronald informa que está confirmada la visita del candidato del Partido Liberación Nacional el Sr. 

Antonio Alvarez Desanti para una entrevista para Enlace Informativo el día 12 de diciembre a las 
10:00 a.m. Ronald coordinará con Eugenio para que ese día esté presente en la grabación. 

 
5. En torno a esto se hará un comunicado a los compañeros para que estén informados. Ronald 

coordinará con las emisoras para que participen de la entrevista con preguntas pregrabadas. 
 
6. Ronald comenta que ha habido avances en la gestión de conseguir recursos para las emisoras, el 

comenta que en su tiempo de gestión se ha conseguido patrocinios con el Banco de Costa Rica, el 
Poder Judicial, RECOPE, PANI y MACOPA. 

 
7. Las emisoras están siendo atendidas por Ronald Cubillo a través del whatsapp y vía telefónica, Flor 

sigue apoyando a través del grup RED 15. Al día de hoy todas están al aire y trabajando 
normalmente. 

 
8. Se ha estado cumpliendo con la obligación de dar espacio al Tribunal Supremo de Elecciones con 

30 minutos semanales en cada emisora. El Tribunal ha hecho el monitoreo a todas las emisoras y ha 
sido positivo. 

 
9. Se ha cumplido con transmitir Enlace informativo. 
 
10. Nos contaco una televisora de Francia para hacer un reportaje de la comunidad de Amubri y la 

importancia de la radio. Se le dio visto bueno, se espera iniciar el documental para marzo del 2018. 
 
11. El presidente de la emisora de Talamanca el Sr. Danilo Layan tuvo una entrevista en medios 

nacionales, sobre la importancia de la Emisora y la difusión de las costumbres indígenas. 
 



12. El expresidente de Radio Cultural de Puriscal el Folclorista Martín Mora, fue invitado para el acto 
cultural de la última graduación del Convenio MEP-ICER, donde estará  la Ministra de Educación 
Sonia Marta Mora. 

 
13. Se concluyó el audio libro de la Imprenta Nacional Digital sobre el libro “Juan Varela”  que es un 

libro de  lectura obligatoria  en la primaria, se está analizando la posibilidad de ser transmitido en 
las emisoras. 

 
14. Radio Cultural de Pérez Zeledón, pretende realizar un libro sobre la historia de la emisora, se 

financiará con recursos propios. 
 
15. Analizamos la importancia que tuvieron las emisoras en la pasada emergencia con la tormenta 
Nate, donde las emisoras estuvieron al aire y manteniendo informadas a las comunidades 
especialmente aquellas que quedaron incomunicadas. Se comprobó una vez más que las emisoras 
son de mucha importancia pues en algunas comunidades fueron el único medio informativo al aire. 

 
16. Sigue preocupando el aumento de emisoras ilegales en zona rurales, lo que hace una competencia 

desleal para las emisoras culturales que son sometidas a cumplir con las leyes. Se está gestionando 
una reunión con la SUTEL para insistir el cierre  legal de esas emisoras. 

 
17. Las emisoras tienen un nuevo vendedor el Sr. Guillermo Vargas quien se une a la labor de 

conseguir apoyo económico para las emisoras. El inicia tratando de hacer gestiones con el ICT. 
 
18. Flor Sanabria, se ha mantenido al día con las gestiones de la subida de archivos y audios al servidor 

para uso de las emisoras. Al igual que monitorea de manera básica la página del MEC. 
 
19. Se comenta que  Rohanny eventualmente colaborará desde su casa con algunas funciones. 
 
20. Flor y Ronald hasta la fecha han tratado de trabajar en equipo, con mucha confianza y esperanza, 

tratando de dar abasto con los requerimientos de los compañeros de las emisoras. 
 
21. Se está en proceso de la digitalización de la parte escrita del recurso “Locución 1, enciclopedia de 

autoformación radiofónica”  el cual ya tiene audios grabados, para pronto poder compartirlo a las 
emisoras. 

 
22. No habiendo más que tratar se termina la reunión a las 12:30 a.m. Flor redactará la minuta. 
 
 
 
 


